

Ast ausgewichen, Bäume touchiert

Einem Ast wollte eine Autolenkerin in Eis bei Ruden ausweichen. Der Wagen schleuderte und prallte gegen eine Baumgruppe. Die Slowenin wurde verletzt. Am Auto entstand Sachschaden.

Mit 140 km/h durch 80er-Zone gerast

Dass ihn die Polizei aufhalten würde, damit hat ein Autofahrer (19) aus Rumänien wohl nicht gerechnet. Der Probeführerscheinbesitzer war mit 140 km/h durch eine 80er-Zone in Döbriach am Millstätter See gerast.

Bub (10) mit Motorrad gestürzt

Mit seinem Kindermotorrad über eine Flussbettböschung gestürzt ist ein Zehnjähriger in Kirchbach im Gailtal. Sein Freund (10) schlug sofort Alarm. Das Kind wurde am Bein schwer verletzt.



**Kärnten & Osttirol
in 24 Stunden**



ALLES RUND UMS BIKE

40.000 Besucher strömten von Freitag bis Sonntag auf die Freizeitmesse nach Klagenfurt und informierten sich auf der „drauß'n“, der ersten Kärntner Outdoor-Messe, über die neuesten Fahrrad-Trends, staunten über die Bikekünste von BMX-Profi Kevin Böck und lauschten den „Krone“-Podcast-Talks von Moderatorin Emily Patek und Julia Mößlacher. Im Studio Platz nahm u.a. Wolfgang „Radwolf“ Darbernic. Und Bike-Spezialist Wolfgang Wernitznig präsentierte das Mountainbike Angebot rund um den Weißensee. Wir sehen uns im Jahr 2024!



Foto: Wallner Hannes



Foto: Wallner Hannes



Foto: Wallner Hannes

In einem Elektronikfachgeschäft in Villach steckte am Samstag gegen Mittag ein Mann zwei hochpreisige Kopfhörer im Gesamtwert von mehreren Hundert Euro in eine Tasche, die, wie sich später herausstellte, präpariert war, um beim Ausgang nicht die Antidiebstahlssicherungssignale des Geschäftes auszulösen.

Ein Zeuge beobachtete den gut geplanten Diebstahl und

Zeuge verhinderte Ladendiebstahl

Beute sollte in präparierter Tasche aus dem Geschäft gelangen

hielt den Unbekannten noch an der Kassa an.

Die alarmierte Polizei konnte die Identität des Beschuldigten bis dato noch nicht zweifelsfrei klären – unter anderem gibt es sprachliche Hürden zu über-

winden. Ein Dolmetscher wurde gerufen, um bei der Einvernahme durch die Beamten zu übersetzen.

Der Mann ist zu dem Diebstahl geständig.

Er wurde bereits in die Justizanstalt Klagenfurt einge-

liefert. Das Kriminalreferat von Villach ermittelt vorerst weiter.

Diebstähle mit präparierten Taschen werden immer wieder aufgedeckt, auch bei Coups in Parfümerien und in Kleidungsläden.